
        CIDADE  DO  PORTO

PROPOSTA DE RECOMENDAÇÃO

Considerando que:

1. A 9 de Janeiro de 2007,  a Câmara Municipal  do Porto aprovou uma 
proposta  de  recomendação  às  Direcções  Municipais  de  Ambiente  e 
Serviços Urbanos e da Via Pública tendo em vista a substituição das 
vigas metálicas situadas no separador central da Av. da Boavista, em 
frente à Casa da Música, por floreiras que, mantendo impedimento de 
estacionamento  de  viaturas  no  local,  o  tornem  mais  aprazível, 
melhorando-o do ponto de vista estético;

2. Quase  4  anos  após  a  aprovação  desta  recomendação,  esta  não  foi 
cumprida,  permanecendo  a  situação  inalterada  com  a  presença  das 
vigas metálicas;

3. A Casa da Música é um dos grandes pólos de atractividade da Cidade 
do  Porto,  nomeadamente  ao  nível  turístico,  passando  na  sua  área 
envolvente diariamente milhares de pessoas;

4. Entretanto este tipo de soluções, com floreiras, já foi aplicado noutros 
troços da Av. da Boavista, nomeadamente junto da Fundação Cupertino 
de Miranda e do Parque da Cidade;

A Câmara Municipal do Porto, reunida em 27 de Dezembro de 2011, delibera 
recomendar ao seu Presidente que: 

1. Tome as diligências necessárias para proceder à substituição das vigas 
metálicas situadas no separador central da Av. da Boavista, em frente à 
Casa da Música, por floreiras.

Porto, 27 de Dezembro de 2011

O Vereador
da CDU – Coligação Democrática Unitária

(Pedro Carvalho)


